
 

Photonenring und Photonenenergie 

 

aus: http://www.energie-der-sterne.de/Newsletter/Photonenenergie/Photonenring/photonenring.html 

 

Der Photonenring 

Irgendwann in den 90er-Jahren, so genau weiß das keiner, sind wir in den Photonengürtel eingetreten. 
Der Photonenring, auch Manasischer Ring genannt, ist eine Quelle reiner Licht- oder Photonenenergie. 
Bereits in den 60er-Jahren, als die Erde und unser gesamtes Sonnensystem sich dem Photonenband 
näherten, wunderten sich Wissenschaftler über die außergewöhnlich hohe Gamma-Strahlung, die die 
Erde erreichte. Diese kam von dem Photonengürtel, der ein wesentlicher Faktor des 
Transformationsprozesses ist.  

Er bewirkt zahlreiche Veränderungen auf unserer Erde wie Kälteperioden, Überflutungen, Erdbeben, 
Vulkanausbrüche und Wetterkatastrophen. All das, was wir heute hier auf der Erde erleben. Dieser 
Einfluss hält bis zum Jahr 2012 bzw. bis zum Dimensionswechsel an. 

Bisher befand sich unser Sonnensystem im Einflussbereich der Plejaden. Mit dem Einfluss des 
Photonenbandes werden wir jedoch in den Einflussbereich des Sternensystems Sirius gelangen. 
Unserem Zuhause sozusagen, denn die menschliche irdische Zivilisation kam einmal vom Sirius-
System. 

Früher sagten verschiedenste Quellen, dass wir den Eintritt in den Photonengürtel auffällig 
spüren würden. Mit dem Eintritt  unseres Sonnensystems würden wir in dessen Nullzone gelangen, 
was sehr kritisch für die Erde sei, bezüglich Erdbeben und Vulkanausbrüchen etc. Dieser Eintritt in die 
Nullzone sollte eine dreitägige Finsternis erzeugen. Zuerst sollen alle elektrischen Geräte ausfallen und 
es absolut dunkel werden, weil die Sonne und auch die Sterne nicht mehr zu sehen sind. Es würde kein 
Strom und kein Fließendwasser mehr da sein, und aus dem Tag würde plötzlich Nacht werden.  

Am 2. Tag würde sich die Atmosphäre verdichten. Weil die Sonne etwas abkühlen würde, wäre es 
dann auch sehr kalt. Am 3. Tag würde es dann wieder dämmern und langsam heller werden. Zum 
vierten Tag würde schließlich die Photonenenergie auf unserer Erde wirken. Alle elektrischen Geräte 
würden dann wieder funktionieren, nur jetzt mit Photonenenergie. Ab dem fünften Tag würde sich das 
Klima wieder erwärmen. Jeder Mensch fühle sich dann belebt und gestärkt.  

Dann träte die Erde und unser gesamtes Sonnensystem wieder aus der Nullzone aus und in den 
Hauptphotonenring ein. Ab diesem Zeitpunkt würden wir bis zum Dimensionswechsel 24 Stunden 
lang Tageslicht und keine Nacht mehr haben, bis wir das Photonenband durchquert haben würden. 
Normalerweise würde diese Passage 2000 Jahre dauern, aber aus höherer Warte wurde bestimmt, dass 
wir mit Hilfe einer Rettungsblase, die wir 2012/13 erreichen, aus dem Photonenring herausbefördert 
und dann zum Sternensystem Sirius gebracht werden würden, was wir ein halbes Jahr später erreichen. 

Das ist damit gemeint, dass wir den Einflussbereich der Plejaden verlassen und in den Einflussbereich 
von Sirius kommen. 

 Dieses Szenario wird in dem Buch „Der Photonenring“ von Sheldon Nidle und Virginia Essene 
beschrieben. Ob es wirklich so eintritt wissen wir nicht. 

Weiter unten berichtet Kiraël aktuell über die Photonenenergie. (SK, erschienen in LICHTSPRACHE 
Nr. 27, März 2005) 

 



 

Doch, was sind denn jetzt nun eigentlich Photonen? 

 

Hier eine Definition der UNI München dazu: 

Link: Physik Uni München 

 

 
„Photon ist ein Begriff aus der Lichttheorie und bezeichnet Energiequanten, winzige Teilchen des Lichts. Andere 
Namen sind Lichtquant oder Strahlungsquant. Photonen entstehen bei der Kollision zwischen  Positronen (Anti-
Elektronen) und Elektronen. 
Der Name Lichtquant wurde 1905 von Albert Einstein im Rahmen der Quantentheorie eingeführt, um damit die 
teilchenhafte Struktur des Lichts auszudrücken. 
Photonen, heute wichtige Signalträger in Technik und Wissenschaft, sind Bestandteil des elektromagnetischen 
Spektrums, das aus Lichtarten unterschiedlicher Wellenlänge besteht. Elektromagnetische Strahlung ist eine 
Sammelbezeichnung für Licht, Wärme, Radiowellen und anderer Strahlungsarten. Wir werden ständig von 
Strahlen aus dem Weltraum bombardiert, von denen nur ein 
 winzig kleiner Teil aus sichtbarem Licht besteht.“ 
 

 
 
Dies bedeutet nun auch, erst geistige Wesen sind in der Lage, solche Energiequanten durch ihre 
Gedanken zu Materie zusammenzuziehen um dann damit „dimensionale“ Welten, also auch solche 
wie unsere dreidimensionale Welt hier, zu schaffen. 
Doch das ist ein Thema für ein anderes Mal. 
 
Wichtig ist hier jetzt nur zu wissen, dass wenn ein  mehr an solchen Lichtteilchen auf Materie 
einströmt, dann reagiert sie darauf: Sie schwingt s chneller. 
 
Und das passiert nun gerade jetzt uns durch das Gehen unseres Sonnensystems in den Photonen-
ring, der nichts anderes als eine ringförmige Wolke aus einer besonders großen Anzahl von Licht-
teilchen ist. 
 
Doch da unsere dreidimensionalen Körper eine elektromagnetische Steuerung haben, man braucht 
nur an die Hirnströme, die Nervenströme, Muskelströme und die Steuerung des Herzens denken, 
dann kann man sich vorstellen, dass ein geistig an diese Veränderungen nicht angepasster Körper 
mit großer Wahrscheinlichkeit nun Probleme haben wird. 
 
Deshalb sollte jeder von uns jetzt auch immer wieder die für ihn passende Möglichkeit des Gehens 
in den sogenannten „Veränderten Bewußtseinszustand“, die uns von den verschiedenen Channeling-
Medien übermittelt worden sind, nun laufend üben.  
 
 
Und natürlich reagieren aber auch unsere Sonne und unsere Planeten auf diese Veränderungen. 
  



 

aus: http://www.licht-liebe.at/photonen.html 

 

  



 

Kiraël zur Photonenenergie 

 
von Reverend Fred Sterling aus dem Kiraël-Newsletter, übersetzt von Gerhard Hübgen 

Was ist Photonenenergie? 

Photonenenergie ist die kraftvolle, neue Energiequelle, die die Elektrizität im neuen Jahrtausend 
ersetzen wird. Es ist eine freie Energiequelle und niemand kann sie monopolisieren. Ihr äußerer Rand 
hat schon die Atmosphäre der Erde erreicht und beeinflusst nicht nur die Erde, sondern viele Planeten 
unseres Sonnensystems.  

Photonenenergie ist Lichtenergie und sie durchdringt die Er-de in Wellen. Sie hat die Kraft, das 
menschliche Leben zu erweitern, weil sie den menschlichen Körper wieder in einen Lichtkörper 
ausrichtet. Photonenenergie vibriert bei einer sehr hohen Frequenz und verleiht die Kraft der 
augenblicklichen Gedankenmanifestation. Deshalb ist es wesentlich, die Klarheit und Reinheit der 
Gedanken zu erhalten [Anm. d. Ü.: weil die Photonenenergie den Inhalt der Gedanken zunehmend 
Realität werden lässt, also z.B. negative Gedanken deutlich zu Tage treten lässt], indem man folgendes 
tut:  

* täglich Meditation praktizieren,  

* im "Jetzt" sein, 

* herzzentriert bleiben.  

In einem gewissen Sinne ist der Große Aufstieg im Bewusstsein die Entwicklung von Mutter Erde und 
ihren Bewohnern in den Bereich der Photonenenergie für die nächsten 2000 Jahre.  

Im Kiraël-Newsletter lassen sich die aktuellen Werte der Photonenenergie, die auf die Erde einströmt, 
ablesen. Für Februar waren das folgende: 

Beispiel Februar 2005 

Datum Photonenanstieg 
2. Februar   7.2 
4. Februar   6.4 
7. Februar   5.6 
9. Februar  6.3 
12. Februar   4.8 
15. Februar   3.4 
17. Februar  2.8 
20. Februar  3.6 
22. Februar   4.1 
25. Februar   7.4 
27. Februar   5.8 
28. Februar   5.4 

In der rechten Spalte finden sich die Werte des Anstiegs der Photonenenergie. 5 ist dabei eine Art 
Mittelwert. Alles darüber heisst, dass viel Energie einströmt, die uns beeinflusst.  Unter 5 heisst, dass 
es sich wieder beruhigt. 



Wie man zentriert bleibt 

KIRAEL: Die Kommentare, die ich von den Leuten über den Photonenreport höre, sind nicht in 
Übereinstimmung mit meinen ursprünglichen Absichten. Denn einige Leute wollen nichts tun, wenn 
die Photonenenergie niedrige Werte hat. Oder wenn die Energie steigt, möchten sie etwas kaufen. Die 
Werte sagen einfach, ob die Photonenenergie steigt oder fällt. Wenn die Photonenenergie fällt, ist es 
notwendig die eigene Energie zu steigern. Wenn die Energie steigt, ist es notwendig die eigene 
Energie zurückzufahren. Die Idee ist, im Mittelbereich bei 5.0 zentriert zu bleiben. Bleibe immer 
zentriert bei 5.0. Das ist der beste Platz. 

Wenn die Photonenenergie hoch ist bei sieben, acht und neun in der Tabelle, geht der Mastermind der 
Welt in einen sehr negativen Zustand. Seltsam, oder? Wenn die Photonenenergie groß ist, gleitet das 
Massenbewusstsein ab in Dunkelheit und Untergang. Es tritt sozusagen fast in Wechselwirkung mit 
der dunklen Seite, und der Grund ist, dass die Gedanken der Menschen übermäßig energetisiert 
werden. Ihre Gedanken sind normalerweise an die Energie bei diesen hohen Stufen angepasst, weshalb 
sie Dinge denken, die sie nicht mehr unter Kontrolle haben. Das kommt daher, dass sie versuchen, 
innerhalb der 10%-Gehirnenergie zu denken, statt ihr gesamtes Potenzial zu nutzen. [Anm. d. Ü.: Das 
bezieht sich auf die Nutzung von 10% des Gehirns bei verstandeszentrierten Menschen, wobei die 
restlichen 90% brach liegen. Manchmal wird es auch "hirnen" genannt.] 

Bei schwachen Werten Licht-Masterminds benutzen 

KIRAEL: Wenn die Photonenenergie niedrig ist – Werte von 1 oder 2 – sind die Menschen sich selbst 
überlassen. Ihre Energiewerte gehen in die entgegengesetzte Richtung. Sie nehmen keine Energie auf 
und geben ihre Kraft an denjenigen ab, der die höchsten Gedanken zu dieser Zeit hält. Zum Beispiel, 
wenn die Photonenenergie hinuntergeht auf 1,9 wird das Massenbewusstsein empfänglich für einen 
Mastermind, doch es gibt niemand, der ihnen etwas gibt. Diese niedrigen Werte sind die beste Zeit für 
Lichtarbeiter zusammen zu kommen und an dem Licht-Mastermind zu arbeiten. Das ist die 
bestmögliche Realität für Lichtarbeiter, in der sie ihr stärkstes Gleichgewicht halten können, weil sie 
nicht in Opposition zum negativen Mastermind aus dem Massenbewusstsein sind. Bei diesen niedrigen 
Werten ist eher der Zeitpunkt für Lichtarbeiter zusammen zu kommen und die Lichtarbeit zu 
vernetzen, sodass das Massenbewusstsein [mit der Zeit] zu einem Lichtbewusstsein wird, als zu 
warten, um eine Veränderung zu bewirken.  

Zum Beispiel, sagen wir, ihr arbeitet an der Manifestation von irgendwas. Sucht euch die niedrigste 
Energie in  der Tabelle. Dort werdet ihr euren Mastermind der Manifestation verstärken, weil es dort 
sehr wenig Stabilität im Massenbewusstsein gibt. "Stabilität" ist ein Schlüsselwort. Bei nicht 
vorhandener Stabilität im Massenbewusstsein könnt ihr mit einer Gruppe von Lichtarbeitern, die in 
einem Mastermind stabil wird, diesen Mastermind in größeren und schnelleren Schritten 
manifestieren.  

Meditieren, Meditieren, Meditieren 

KIRAEL: Ich kann das Meditieren nicht genug betonen. Ihr müsst verstehen, dass es ein Zustand des 
Bewusstseins ist, der euch durch den Aufstieg bringt. Es gibt keine magische Pille oder Ähnliches. Es 
ist ganz einfach das Erwachen in eure Herzenergie, das euch durch den Aufstiegsprozess bringt. 

aus: www.kirael.com, übersetzt von Gerhard Hübgen (erschienen in LICHTSPRACHE Nr. 27, Mrz. 2005) 

  



 

Und hier noch zum Abschluss für heute für alle die noch immer nicht genug haben und noch mehr 

über dieses Thema wissen wollen, ein Artikel aus: http://fuellhornleben.site90.net/Photonenring.html 

 

Ich möcht euch empfehlen ihn, na, zumindest bis 21.12.2012, : -) zu lesen, doch da es ziemlich viel 

ist, würd ich euch vorschlagen ihn auszudrucken und immer dann zu lesen, wenn ihr spürt, dass es 

wieder an der Zeit ist weiterzulesen, ich bin sicher, ihr kennt dieses Gefühl alle… 

 

LICHTSPRACHE Nr. 54 August / September 2007  

Original in der Zeitschrift Lichtsprache 

 

KIRAËL :  

Die Energiegitter des Kraftfeldes der Erde verschieben sich nun sehr schnell, und die 

Photonenenergie wirkt auf  sie ein und reduziert ihre Kraftfelder. Nicht so, dass ihr sie nicht mehr 

fühlen könnt, sondern so, dass sie eher wie ein kontrolliertes Phantom erscheinen. Wenn ich 

Phantom sage, meine ich, dass es keine existente Erscheinung hat, sondern eher einer rätselhaften 

Energie einer lokalisierten Kraft gleicht.  

 

Diese Energie wandert um sich selbst, doch weil die Photonenenergie nur eine Gegenwart und keine 

Vergangenheit oder Zukunft hat, ermittelt es, was der nächste Photonenenergie- Schub tun muss und 

sendet durch eine Welle in Zeit und Raum eine Botschaft in das nächste Photonenlicht.  

 

In der gegenwärtigen Zeit müssen alle eure elektromagnetischen Dinge auf Erden durch die aktuelle 

Kraft des Feldes selber verbunden sein, während sie in der Photonenenergie durch den Gedanken 

(Absicht) der Photonen-Projektion selber in das nächste Photon gesteuert werden. Ich hebe noch 

einmal hervor, dass, obwohl das Photon keine Vergangenheit oder Zukunft hat, es beides hat – den 

Wert eines Teilchens und den einer Welle; daher trägt es in nur einem Augenblick eine 

Schwingungserfahrung in sich, die ein gewisses Element innerhalb der Welle erzeugt, die durch eine 

Wellenlänge verfolgt werden kann. Schließlich werdet ihr erkennen, dass ihr durch die  

Photonenenergie jede erfahrbare Realität kontrollie ren könnt, auf die innerhalb eines Matrix-

Systems fokussiert werden kann.  

 

Oder dass ihr ein energetisches Feld, das durch die elektromagnetische Kraft kontrolliert wird, 

beherrschen könnt. Ihr werdet in der Lage sein, diese magnetische Kraft wieder aufzunehmen,  

bis sie in der Gegenwart ausgerichtet ist. Deshalb wird die Vergangenheit im Verhältnis zu dem, was 

ihr in der Gegenwart tun könnt, keinen Wert mehr haben; ebenso wie die Zukunft auf euer 

energetisches Gegenwartsinteresse ausgerichtet sein wird. Ihr werdet im wahrsten Sinne des 

Wortes die Zukunft kontrollieren, doch ihr werdet s ie einzig durch die Liebe des Gottschöpfers 

beherrschen.  



 

Nichts wird sich auf eurer Erdebene entfalten ohne den Aspekt der Liebe des Schöpfers in Form 

dieser Teilchen. Diese Partikel sind das Makeup des Photonenlichts. Und das Photonenlicht kann 

reduziert werden auf die Liebe.  

 

Nun werde ich Fragen beantworten, in der Hoffnung, dass ihr die Schleusen für mehr Informationen 

öffnen werdet.  

 

 

Frage: Wie werden die galaktischen Kräfte uns darüb er informieren, wie die Photonen- 

energie genutzt wird?  

 

KIRAËL : Die galaktischen Kräfte haben bereits gelernt, wie man die Photonenenergie nutzt. Sie 

haben schon ihre eigenen Photonengürtel gehabt. Sie gehen mit schnellerer Geschwindigkeit  

hindurch, weil sie den Warp-Antrieb und ähnliches nutzen können. Also warten sie innerhalb des 

Photonengürtels auf euch. Sie werden euch helfen, indem sie mehr Technologie mitbringen. Viele 

eurer Lernprozesse werden dann von den galaktischen Kräften kommen. Sie werden die  

Information in die Computer herunterladen . Glaubt mir, sie sind der Grund, warum ihr überhaupt 

Computer habt. Ihr hättet die Computer erst im Jahr 2044 erhalten, und daran könnt ihr sehen, wie 

weit fortgeschritten ihr bereits seid. Nun habt ihr die Computer und seht, wie sie sich täglich 

verbessern. Es wird nicht mehr lange dauern, bis ihr anfangt, Informationen zu sehen, die von euren  

Computern ausgehen, wie man die Photonenenergie nutzt und speichert. Viele Leute werden über 

diese Information spotten, insbesondere diejenigen,  die davon abhängig sind, euch ihr Öl zu 

verkaufen.  Es wird eine kurze Zeit geben, in der gewisse Kräfte versuchen werden, alle diese 

Informationen zu unterdrücken, doch die Sternenleute werden durch euch viel von dieser Energie zu 

euch senden. Durch euer Internet werdet ihr Informationen erhalten. 

 

Eure galaktischen Brüder und Schwester nutzen das Internet bereits zur Kommunikation. Viele der  

Informationen, die euch erreichen, wenn ihr erst einmal in den Transformationsprozess gegangen 

seid, werden von ihnen kommen. Die galaktischen Energien sind bereits durch verschiedenste  

Wandelgeschehnisse gegangen. Zum Beispiel sind die Plejaden ungefähr 17 mal durc h solch 

einen Transformationsprozess gegangen wie ihr, und jeder einzelne beförderte ihre Art zu 

Leben und die Dinge zu schätzen auf eine höhere Stu fe. Aus diesem besonderen Grund sind sie 

sehr fortgeschritten.  

 

 

  



 

Frage: Wenn wir aus diesen drei Tagen der Dunkelhei t herauskommen, werden wir dann die 

galaktischen Kräfte treffen? Sind dann vermehrt Gru ppen da, die gekommen sind, uns zu 

helfen, und wenn ja, welche Rolle spielen sie?  

 

KIRAËL : Einige von euch werden diese Wesen sehen, bevor ih r durch die drei Tage der 

Dunkelheit geht, und manche werden sie nicht sehen . Wenn die drei Tage der Dunkelheit 

vorbei sind und ihr durch den wesentlichen Prozess des Dimensionswechsels geht, werden 

die galaktischen Kräfte überall auf eurer Welt in E rscheinung treten. 

 In Wirklichkeit wird die Anzahl der Schiffe, die ihr sehen werdet, den Anschein machen, als parke 

eine Menge davon am Himmel. Aus diesem Grund wollen so viele hier sein, um dies mit eigenen 

Augen zu sehen. Innerhalb des letzten Jahres haben die Aquillians eine ganze Flotte mit Späh-

Raumschiffen ausgesandt.  

  



• Die Hilfe außerirdischer Kräfte  

Ohne dass jemand auf der Erde etwas davon mitkriegt, werden viele eurer Nahrungsquellen nach 

den drei Tagen der Dunkelheit durch die galaktischen Kräfte umgewandelt werden. Was ihr esst, 

muss neu gepflanzt und umgewandelt werden. Während dieser besonderen Zeit wird eine große 

Bereitstellung an Energien von den Aquillian-Schiffen oder den Gruppen der Aquillian - Raumfahr- 

zeugen kommen. Sie haben eure gegenwärtigen Nahrungsmittel überwacht und ihre eigenen 

Nahrungsmittel bis hinunter ins Physische modifiziert, damit ihr in der Lage seid, diese zu essen. Nun 

dürft ihr nicht denken, dass sie euch Hamburger zu essen geben, aber sie haben die  

Nahrung so bearbeitet, dass sie ähnlich wie eure schmeckt.  

Zum Beispiel – und das wird wohl einige Leute glücklich stimmen und anderen wiederum überhaupt 

nicht gefallen – haben sie den exakten Geschmack von Fleisch nachempfunden. Dennoch wird es 

mehr wie Tofu aussehen. Wenn ihr hineinbeisst, werdet ihr sagen: “Oh, mein Gott, das schmeckt ja 

wie Fleisch.” Ich führe dies nur als Beispiel an. Die Aquillians haben einen Großteil eures 

Nahrungsbedarfs studiert, ganz besonders das chinesische Essen. Ich hoffe, ihr mögt chinesisches 

Essen. Da es so viele Chinesen gibt, war es einfacher für die Aquillians, diese zu studieren. 

 

Es gibt vier Sonnensysteme, die die Quelle des Planeten halten. Eine Gruppe, die auf der Erdebene 

so gut wie unbekannt ist, ist aus einem weit entfernten Planetensystem hierher gekommen, das nur 

eines von vier bewohnten Planeten in einem Sonnensystem wie dem eurem ist. Wir nennen sie die 

Quadranals. Sie sind jetzt noch nicht da. Sie kommen mit Reinigungs- 

apparaturen, um sich um die Erdatmosphäre nach dem Dimensionswechsel zu kümmern. Nachdem 

keine eurer fosilen Brennstoffe mehr in Gebrauch ist, könnte eure Atmosphäre gut und gerne 150 bis 

200 Jahre brauchen, um sich zu reinigen. Diese Energiekraft ist auf ihre Art mit einer brandneuen 

Energie hier, um eure Atmosphäre zu reinigen sowie die Löcher in eurer Atmosphäre und ähnliches in 

Ordnung zu bringen.  

  



Viele, aber nicht alle, galaktischen  

Kräfte werden herkommen  

•  

Alle eure galaktischen Brüder und Schwestern wollen hierher kommen. Sie können jedoch nicht alle 

kommen, weil es einfach zu viele von ihnen gibt. Also teilen wir allen mit, dass wir an dieser Stelle 

mehr als genug Hilfe haben. Das wird eventuell etwas bringen. Ihr könnt sie euch ansehen, und sie 

können euch näher betrachten, und ihr werdet eine gute Zeit haben, wenn ihr miteinander interagiert. 

  

Während dies passiert, werden die Andromedaner den Schutz übernehmen. Ich muss euch dazu 

sagen, meine Freunde: Galaktische Kräfte, die nicht die besten Absichten haben, gibt es  

noch. Das ist der Grund, warum ihr rund um euch Eng el, Geistführer, Hüter und Wächter habt. 

Sie werden sicherstellen, dass keiner von ihnen die  Grenzen überschreitet.  Es ist die  

Aufgabe der Andromedaner, sich darum zu kümmern. Der Grund, warum es gerade jetzt in eurem 

Fernsehen und in euren Filmen diese angstmachenden Schilderungen über Außerirdische gibt, ist, 

euch daran zu erinnern, dass das Potential eines solchen Geschehens mit solchen Kräften wirklich 

existiert, obwohl es minimal ist und sich mit jedem Tag reduziert. Erinnert ihr euch an den kalten 

Krieg, als die Amerikaner sich vor den Russen fürchteten und umgekehrt? Ja, es war überall die  

Rede davon. In der galaktischen Welt werden keine großen Worte gebraucht, denn sie reden nicht 

viel. Sie handeln stattdessen. Es ist also im Moment sehr viel Aktion im Gange.  

 

 

  



 

Frage: Ich verstehe das jetzt so, dass dieser Dimen sionswechsel nicht der letzte ist. Gehen wir 

nach diesem durch weitere Dimensionswechsel hindurc h? Es ist ein schwindelerregender 

Gedanke, dass wir uns zu diesem neuen Lichtkörper e ntwickeln werden und dann durch noch 

mehr Dimensionswechsel durchgehen werden.  

 

KIRAËL : Dieser weitere Dimensionswechsel wird, wenn ihr es in menschlichen Jahren zählt, etwa 

zwischen 800 und 1400 Jahre dauern. Ich kann es nicht genau sagen. Wenn ihr euch dieses Jahr 

(2007) betrachtet, scheint es unglaublich schnell vorangeschritten zu sein. So könnt ihr euch die 

nächsten tausend Jahre vorstellen. Sie können ebenso schnell vorbeigehen.  

 

Die Erde ist ein antiquiertes System von Lebensform en. Die menschlichen Anstrengungen, in 

denen ihr euch derzeit befindet, sind völlig überholt, vergleichbar mit den Bestrebungen der meisten 

eurer galaktischen Brüder und Schwestern, die schon mehrere Transformationen hinter sich haben. 

Ihr zählt noch Lichtjahre, wenn ihr von Entfernungen im Weltraum sprecht. Sie werfen keinen Blick 

mehr auf Lichtjahr-Systeme. Sie achten auf Agarthics. Agarthics beziehen sich darauf, wieviele  

Energieschichten sie passieren werden, bevor sie eine Schwingung erreichen, die sie suchen, welche 

in diesem Fall die Erde ist. Zum Beispiel im Hinblick auf die Plejaden (und ich bin mir der Anzahl von 

17 Dimensionswechsels relativ sicher), als sie von der dreidimensionalen Erfahrung zur nächsten 

Ebene gingen, ebenso wie jeder andere, konnten sie noch für eine Weile bleiben, aber nicht 50.000 

Jahre, so wie ihr es in der Vergangenheit tatet. Dieser erste Dimensionssprung ist nur einer von 1000 

Jahren, und dann wechselt ihr von dort wieder in ein neues Verständnis.  

  



• Nach dem Dimensionswechsel  
Im Wesentlichen werden während der ersten 1000 Jahre die meisten von euch Zuhause bleiben. 

Viele von euch werden zur Sternenflotte gehen und ähnliche Dinge unternehmen, doch die  

meisten werden Zuhause bleiben und bei der Umstrukturierung auf der Erde helfen und diese 

wundervolle Erfahrung machen, ein Mensch auf der Erde zu sein. Diejenigen, die sich  

der Sternenflotte anschließen werden und Flüge in die Galaxis unternehmen und mit euren Brüdern 

und Schwestern von anderen Welten reisen werden, werden einen speziellen Menschenschlag  

bilden . Sie werden bereit sein, da rauszugehen und mehr zu lernen und mit Informationen 

zurückzukehren. Sie werden die Wissenschaftler, die Forscher sein. Auch die Lehrer werden 

rausgehen. Eine besondere Art von Lehrern wird von hier fortgehen, und sie werden für jene Lehrer 

sein, die noch nicht soweit sind, zu wissen, was die neue Energie ist.  

Die wirklichen Lehrer werden freigestellt, um zu den anderen Welten zu gehen und von dort aus 

erneut mit Lernen zu beginnen. Das ist der Grund, warum viele eurer Lehrer jetzt Innenwelt-  

Reisen erfahren, oder Reisen nach draußen (in den Weltraum), in welche Welt auch immer man 

gerne will. Viele von ihnen erfahren dabei die anderen Welten, weil sie für den Wandel vorbereitet 

werden.  

 

Für die Erdebene ist dies jetzt der Wandel aller Wa ndel.  Es ist die eine Zeit, in der ihr durch ein 

massives Erwachen zu einer ganzen Crew aus Energie werdet, ohne dass ihr dabei zurück zu eurem 

Schöpfer nach Hause gehen müsst, so dass die Erde einen Neustart erfahren kann . Auf diese 

Weise könnt ihr durch 16 oder 17 Dimensionswechsel gehen, bald schon nachdem ihr den ersten 

hinter euch gebracht habt. Dieser Wandel ist sozusagen die Uraufführung. Ich weiß, das ist 

kompliziert.  

 

Wenn ihr in diesen Dimensionswechsel hineingeht, werdet ihr die Möglichkeit haben, für immer an 

Bord des Planeten zu bleiben, wenn ihr dies wollt. Ihr könnt hier für ein paar tausend Jahre oder 

10.000 Jahre lang leben. Das macht gar nichts. Ihr habt die Wahl, hierzubleiben und diesen Prozess 

zu gestalten, doch die Erde wird niemals mehr so sein wie sie heu te ist.  

 

Dieser Gedanke verursacht ein wenig Traurigkeit, weshalb ich auch nicht so gerne darüber spreche. 

Dessen ungeachtet werdet ihr zu dieser Zeit jedoch nicht zurückblicken und sagen:  

“Oh, Mann, ich wünschte, ich könnte wieder zurückgehen.“ Es gibt einfach keinen Vergleich zwischen 

der Energie der neuen Welt bzw. den neuen Energiemustern und der Erde, wie ihr sie  

jetzt kennt. Ihr werdet auf sie zurückblicken und sagen: „Oh, Mann, warum haben wir bloß so lange 

gewartet?  

• Was wird aus der Erde?  



Nachdem ihr den gesamten Planeten durch die neuen Energien gebracht habt, könnt ihr als 

menschliche Bevölkerung entscheiden, ob ihr die Erde als Sternenbasis nutzen wollt, wie  

die Plejaden. Diese sind jetzt einfach eine Sternenbasis, wo Zivilisationen sich treffen. Sie bieten nicht 

mehr nur Platz für ausschließlich die Plejadier. Viele Erdenmenschen werden zu den  

Plejaden gehen wollen. Wir nennen dies einen SternensystemÄquator, was bedeutet, dass es das 

Potential des Lebens trägt. Alle Arten von Leben werden sich dorthin bewegen. Ich bezweifle, dass 

ihr nach ein paar Tausend Jahren die Erde in den gegenwärtigen Bedingungen halten werdet. 

 

Tatsächlich ist das eine Wahrscheinlichkeit, und das ist ein unheimlicher Gedanke, dass der Schöpfer 

dem Ganzen ein Ende machen und weitergehen wird. Doch die Erde ist zu klein, als dass viel damit 

getan werden kann. Die Erde ist ein winziger Planet, und er erfüllt für uns nicht das, was andere 

Sternensysteme tun. Es gibt andere Sonnensysteme, die bewohnbare Planeten haben,  

die viel größer sind als die Erde. Ihr könnt sehen, wo wir grössere Wachstumsmöglichkeiten in 

Systemen wie diesen erhalten.  

 

Auf der anderen Seite, wird dieser kleine Planet sehr geliebt, und dies wird wahrscheinlich noch eine 

lange Zeit so sein, denn der Schöpfer, der sich im Menschen ausdrückt, hat ein Energiemuster  

an Gedanken, die ein Gedächtnis besitzen. Die meisten der Außerirdischen sind gegangen, ohne das 

Alte in Erinnerung zu behalten. Sie betrachten nur das Neue. Das mag der einzige Nachteil sein, 

wenn man ein galaktischer Mensch ist.  

 

Sie haben die Spuren ihrer größten Erinnerungen ver loren.  

Wenn ihr vom dritten (drittdimensionalen) zum vierten (viertdimensionalen) Licht geht, lasst ihr eine 

Menge Erinnerungen zurück. Ihr seid dann mehr daran interessiert, wer ihr seid und wohin ihr geht. 

Ob der menschliche Teil des Gottschöpfers eine Erinnerung beibehalten kann, die stark genug ist, um 

diesen Planeten aufrechtzuerhalten (zu erhalten), wird dann die Frage sein.  

 

  



• Photonenenergie nutzen  

 

Frage: Was ist der praktische Nutzen der Photonenen ergie?  

 

KIRAËL : Als ich zum ersten Mal anfing, über Photonenenergie zu sprechen, war es noch schwer für 

euch, davon zu hören. Nun werde ich euch mit zur nächsten Bewusstseinsebene nehmen. In ihrem 

Realitäts-Fokus ist die Photonenenergie dabei, das Verständnis über die Art und Weise zu verändern, 

wie die Welt ihre Ressourcen betrachtet. Die Ressourcen, die ihr verwendet, um eure Evolution 

fortzusetzen, solche wie Öl, Kohle und ähnliche Quellen, werden durch die  Photonen- 

energie ersetzt.  

 

Studien, wie man am besten mit der Photonenenergie umgeht, sind innerhalb eurer Regierungskräfte 

und ebenso in privaten Kreisen unternommen worden, doch nur die Reichen sind darin 

eingeweiht.  Ihr könnt die Photonenenergie frei nutzbar machen, ohne irgendwelchen Aufwand 

zu haben.  Ihr werdet keine riesigen Maschinen benötigen, um die Photonenenergie umzuwandeln, 

weil sie so einfach zu handhaben ist. Sie ist auf den Menschen ausgerichtet, gemacht für ‚Wir, das 

Volk’ (We the People). Jene also, die ihren Reichtum mit Hilfe der Ölkartelle erworben haben, werden 

nicht wissen, was sie nach dem Dimensionswechsel mit dem Öl anfangen sollen. Inzwischen werden 

diejenigen, die – trotz aller Absichten und Zwecke –  

entschieden haben, durch den Wandel zu gehen, schnell lernen, wie man die Photonenenergie 

anwendet. Nun, zuerst werden die, die herausgefunden haben, wie man mit ihr arbeitet, es geheim 

halten wollen, bis sie erkennen werden, dass, wenn sie sie nicht allen Menschen zur Verfügung 

stellen, da keine Menschen mehr sein werden.  

 

Darum werden sie es aufgeben und das Wissen schließlich freigeben. Und dann wird jeder Mensch 

auf diesem Planeten lernen, wie man die Photonenenergie in Energie umwandelt, in das, was es 

braucht, um die Lebenskräfte zu unterhalten. Ihr müsst dann nicht noch mehr nachforschen, denn da 

sind viele Regierungsbehörden, die genau jetzt nach  Photonenenergie suchen . Die meisten von 

ihnen, so weit ich es sehen kann, haben ziemlich gut gelernt, wie sie nutzbar gemacht wird und 

versuchen eifrig, diese Tatsache geheim zu halten, um dann auf andere Weise zu versuchen, damit 

zu arbeiten. Je mehr sie damit arbeiten, desto mehr realisieren sie, wie einfach es  

ist, mit Photonenergie zu arbeiten – und umso ängstlicher werden die Kartelle. Diese Information wird 

nicht durchsickern, so lange die Regierungen dies unterstützen. Eure Regierungen wollen keinerlei 

Information verbreiten, die euch anregen, mitzudenken.  

 

Einmal beginnt ihr jedoch zu denken und ihr werdet sagen: „Warte eine Minute. Wenn  Photonen- 

energie existiert, und sie muss – ich meine, wo du dich auch hindrehst, wird es da und dort einen  

Artikel über Photonenenergie geben – und wenn sie so wundervoll, so kraftvoll ist und diese Art von 

energetischer Kraft hat, warum nutzen wir sie dann nicht schon längst?“ Der Gemeinschaftssinn wird 



euch dies sagen. Wenn ihr die Photonenenergie nutzt, was werden die Kartelle bzw. die Öl-

Gesellschaften tun? Was wird mit all den so genannten Money-Makern in der Welt passieren?  

 

Ihr als Lichtarbeiter  müsst die Welt wissen lassen, dass Photonenenergie  eine Grundlage 

machtvoller Energie ist,  die, wenn sie mit sich selbst reagiert, alles produziert, das jetzt noch eure  

herkömmlichen Brennstoffe an Energie produzieren. Ihr müsst in der Lage sein, zu sagen, was ich 

sage, ohne dass die gesamte Welt dadurch komplett ausflippt. Photonen produzieren Energie, die 

alle eure Maschinen und alle eure Computersysteme a ntreibt . Glaubt mir, das 

Computersystem, das ihr jetzt habt, kommt aus dem M ittelalter, vergleichbar mit dem, das ihr 

einmal haben werdet.  Ihr denkt, die Computer sind schon ausgeklügelt,  aber ihr solltet sehen, was 

die galaktische Welt euch geben wird. Wenn die Zeit gekommen ist, werden sie euch in hohem 

Tempo Informationen geben.  

 

(Anmerkung Susanne: In dem Buch "Mysterio" von Ella Kensington wird solch ein lebendiger Computer 

beschrieben) 

 

Im Moment haben sie nur wenigen Menschen Informationen gegeben, die diese haben ruhen lassen. 

Diese wenigen Menschen  lassen die Informationen ab und zu ein bisschen durchsickern,  

so wie es ihnen gesagt wurde, dass sie es machen sollen, doch das Informationsleck ist ein bisschen 

zu schwach, als wir es erwarteten. Diese wenigen Menschen haben Millionen und Millionen von 

Dollar mit den Photonen-Informationen verdient. Die Photonenenergie ist eine machtvolle 

Energiekraft, die von der Schöpferkraft produziert wird ; darum kann sie nicht nur von einer 

Person oder einer Gruppe nutzbar gemacht werden. Sie wird für alle menschlichen Kräfte verfügbar 

sein, um ein Erwachen zu einer neuen dimensionalen Energie wieder zu aktivieren. 

 

Photonenenergie, meine Freunde, ist eine wundervolle 

Energiequelle, die frei genutzt werden kann, und sie kann 

angewendet werden, um Maschinen anzutreiben. Und auch 

Elektrizität wird durch die Photonenenergie ersetzt werden.  

 

Alles wird mit Photonen laufen, und Photonen werden in solchem Überfluss da sein, dass ihr sie nicht 

in hundert Millionen Lebenszeiten verbrauchen könnt.  

 

  



 

Frage: Wann werden wir beginnen, die Photonenenergi e zu nutzen, und wie fühlt es sich an?  

 

KIRAËL : Die Nutzung der Photonenenergie beginnt in eurem Bewusstsein – wenn du erkennst, 

dass du damit arbeiten kannst . Wenn wir als Volk (We the People) realisieren, dass ihr gefangen 

gehalten wurdet, wenn ihr so wollt, durch ein gewisses Segment eures Gedankensystems, wird die 

Photonenenergie euch ein alternatives Denksystem anbieten. Eines Tages realisiert ihr das 

gegenwärtige Segment eures Denksystems und sucht außerhalb der Box, wie man so sagt. Ihr 

werdet entdecken, dass so viel mehr Potential in den Photonen steckt, als der Geist real fassen kann. 

Seid gewillt, außerhalb des Schemas zu denken, und die Photonen werden euch zur Verfügung 

stehen.  

 

Wie wird es sich für euch anfühlen? Ihr werdet euch fühlen, als hätte man euch aus einem Gefängnis 

entlassen. Ihr sagt: “Oh, aber ich kann das nicht nachempfinden. Ich bin nicht im Gefängnis, also wie 

soll ich mich fühlen, als entließe man mich gerade aus einem?“ Wenn ihr fühlt, dass euer Vorhaben 

der Höhepunkt eurer gesamten Existenz ist, seid ihr außerhalb der Box, raus aus dem Gefängnis. 

Erkennt, dass der Wille und das Wort die verbindende Kraft zu allem sind, das von eurem Planeten  

ausgeht. Alles, was hier erscheint, erscheint, weil ihr es gewährt. Wenn ihr also realisiert, dass ihr 

nicht in einen begrenzten Raum hinein gezwungen wurdet, werdet ihr euch fühlen, als wäret ihr neu 

geboren worden.  

 

Ich könnte euch hundert verschiedene Szenarios darüber geben, wie Photonenenergie sich anfühlt, 

aber das einfachste ist, dass sie sich wie Freiheit anfühlt  – keine Unterdrückung mehr, nur noch 

die Vollständigkeit eines Eindrucks. Ihr werdet von dem erfüllt sein, was ihr denkt, und was ihr denkt, 

wird zu dem werden, was ihr eine relative Erfahrung nennt. Und alles, was relativ ist, wird ein Fokus 

auf euer Unvermögen sein, euch selbst in dem zu halten, was war. Ihr werdet euch selbst zu  

dem hintreiben, was ist.  

 

Die Photonen-Erfahrung hat bereits begonnen . Jeder von euch, der heute hier sitzt, kann einen 

tiefen Atemzug nehmen und euer Körper wird sich so gut anfühlen. Nach dem Dimensionswechsel,  

wenn die Photonen eure Atmosphäre durchdringen, wird jemand mit Asthma einen wundervoll tiefen 

Atemzug nehmen und seine Augen werden sich weiten. Er wird sich selbst mit Sauerstoff 

übersättigen, schwindelig werden von dem Gefühl, fähig zu sein, einen solchen Atemzug zu machen, 

und noch einen und noch einen, bis er schließlich ohne jegliche Beengtheit vollständig durchatmen 

kann. So wird es sich anfühlen, mein Freund – leben ohne Enge. Du wirst frei sein, das zu  

tun, was du dir wünschst.  

  



 

Da sind jene, falls ihr es nicht wisst, die euch gerne folgendermaßen übers Ohr hauen würden: “Oh, 

aber was ist mit all den Dingen, die mit Elektrizität funktionieren?” Eure Regierungen haben alles so 

installiert, dass die Energie entweder durch eine R öhre oder durch ein Kabel geht. Darum 

kontrolliert die Regierung auch alles.  Internet-Radiosendungen so wie die des Mediums laufen 

über Kabel zu einem bestimmten Ort, und anschließend liegen sie frei, um überhall frei hin zu 

gelangen.  

 

Menschen verstehen bereits, dass das Photon frei dort draussen ist, und sie zapfen es sozusagen 

aus dem Äther an. Was passiert, wenn man nichts mehr über eine Röhre oder ein Kabel kontrollieren 

kann? – Freiheit. Es gibt also ein großartiges Bewusstsein, das sich anfühlt wie ein tiefer Atemzug.  

 

Ich kann bereits jene, die an der Macht sind, hören, wie sie sagen:  

“Oh, das können wir im Keim ersticken. Wir werden ihnen einfach sagen: „Yeah, Meister Kirael’s 

Einfall vom Dimensionswechsel klingt wie ein tiefer Atemzug.“ Wisst ihr was? Ich werde hinter dieser 

Erklärung stehen, weil es exakt das ist, was ich fühlen werde. So lange niemand deinen Mund mit 

seiner Hand zuhält oder deine Nase zuzwickt, ist die eine Freiheit, die ihr auf dieser Erdebene im 

Moment habt, einen tiefen Atemzug zu nehmen. Sie können euch in Ketten legen, in eine 

Gefängniszelle sperren oder in eine Höhle, doch so lange wie ihr diesen Atemzug habt, seid ihr frei. 

Ich spreche über Freiheit, wie ihr sie noch nie zuvor erlebt habt!  

 

 

 

  



Frage: Wir sprachen über Zyklen von Photonenenergie  auf unserem Planeten, und jemand 

erwähnte einen 26.000-Jahres- Zyklus der Photonenen ergie. Gibt es eine bestimmte Zeit 

dieses Zyklus bezogen auf unseren Planeten?  

• Der Photonengürtel  
KIRAËL : Wenn die Frage war “Gibt es einen 26.000-Jahres- Zyklus der Photonenenergie?” lautet 

meine Antwort, dass du nach einer Messmethode der Zeit fragst, die nicht gemessen werden kann. 

Ich werde die Frage dennoch zulassen. Nach dem heutigen Standard nähern sich die  Photonen -

Zyklen alle 26.000 Jahre an. Was du dir klarmachen musst, ist, dass jeder Zyklus eine Spur von 

Photonenenergie hinter sich lässt. Ihr treibt also mit all euren Systemen durch diese Spur durch. 

 

Euer Sonnenstern bewegt sich durch die Galaxie, und er passiert dabei Wellen von Photonen- 

energie, die da sind und verfügbar sind, sie für Tausende von Jahren zu nutzen, nicht 26.000  

Jahre, sondern mehr als 26.000 Jahre.  

 

Eure lemurianischen Pendants nutzten eine Form von Energie, die nicht über ein Kabel oder eine 

Röhre laufen musste. Sie nutzten die manifestierte Kraft eines verschmolzenen Energiefaktors  

aus der Konzentration auf eine innere Lichtquelle, die nicht durch irgendeine Kraft in Schach gehalten 

wurde. Es war die Freiheit aller Erfahrungen. Heute haben eure Wissenschaftler  

diese Energie als Photonenenergie etikettiert. Sie messen die Wellenlänge des Photons, die durch 

euch durchgeht oder, wenn ihr mögt, an euch vorbeizieht.  

 

Der Photonengürtel ist solch eine riesige Energiewelle, die in einem Moment die gesamte Erdebene 

überfluten kann. Wenn ihr es also von diesem Standpunkt aus betrachten könnt, werdet  

ihr verstehen, warum, wenn ich ein Photonen-Energie-Reading gebe, es für Amerika ebenso gilt wie 

für Russland. Es ist ein riesiger Gürtel aus Energie.  

Am Ende dieses Zyklus – und ich werde es nicht mehr  26.000-Jahres-Zyklus nennen – steuert 

 ihr auf den äußeren Rand eines der größten Massen aus Photonenenergie zu, die je existiert 

haben.  

 

Es kann zeitlich nicht festgelegt werden; folglich kann es nicht gemessen werden. Wenn ihr euch 

euren Sonnenstern mit seinem Planetensystem betrachtet, das sich um seine zentrale Sonne dreht, 

würdet ihr sogar nicht einmal sichtbar sein in dieser Photonenenergie. So groß ist es. Ihr müsst durch 

die äußeren Schichten dieses Photonengürtels gehen. Die äußeren Schichten bestehen  

aus Energien, die das Zentrum der Photonen vor sich her treiben. Noch einmal: der Gürtel besteht 

nicht aus der Photonenenergie, die aus dem Zentrum kommt. Er besteht aus Energie, die aus dem 

Zentrum hervorgedrückt wird, mit dem Versuch, sich selbst immer wieder aufzubauen. Daraus folgt,  

dass sich ein riesiger Gürtel aus Photonenenergie aufgebaut hat.  

 



• Die drei Tage der Dunkelheit 

Wenn ihr die Photonenenergie durchquert, werdet ihr  in die drei Tage der Dunkelheit eintreten.  

Menschen haben gesagt: „Erzähle uns mehr über die drei Tage der Dunkelheit.“ Nun, jeder ist auf 

den fahrenden Zug aufgesprungen und hat darauf eine Antwort – alles auf den Planeten nimmt etwas 

von eurer Sonne auf, und eure Sonne geht raus und muss ihr Licht ständig erneuern. 

 

Die Wahrheit ist stets die Wahrheit. Ihr werdet in so dermaßen viel Licht eintauchen, dass eure Sonne 

scheinen wird, als verdunkle sie sich, doch die Sonnenstrahlung wird dennoch durchdringen und mit 

Photonenenergie arbeiten. Ihr werdet also immer noch euer Atmungssystem und alles andere als 

intakt erleben. Trotzdem werdet ihr eine extreme Kälte haben, weil die Sonnenstrahlung nicht 

vollends in der Lage ist, zu euch durchzudringen. In diesen drei Tagen wird die Erde sich selbst 

verjüngen. Sie wird sich für die neue Schwingung de r Photonenenergie öffnen.  

 

Einmal werdet ihr durch den Gürtel gegangen sein, durch die Strahlung der Photonenenergie, und in 

die volle Photonenenergie eintauchen, und alles wird betriebsfähig sein. Alles wird wieder  

funktionieren.  

 

 

Frage: Gehen alle Dimensionswechsel mit der Anwesen heit der Photonenenergie einher?  

 

KIRAËL : Die Antwort ist ein empathisches “Ja”. Dennoch werden Photonen selten als 

Quantensprung benutzt, weil der Schöpfer bei jedem Wandel alle seine Gesellschaften zurück  

in sein eigenes Licht und seine Liebe entlässt. Während dieses besonderen Dimensionswechsels 

bleibt ihr dabei in eurem Planetensystem. Das ist der Unterschied, den die Photonen mit Fokus auf 

diesen Wandel machen.  

 

Das Photon ist schon immer da gewesen, doch niemand hat es je genutzt, weil jeder durch den 

Schöpfer nach Hause gebracht wurde. Lemuria war da anders. Die ersten inkarnierten  

Wesen in Lemuria waren die Wale und Delphine . Als in Lemuria die ersten Menschen inkarnierten, 

waren die Lemurianer bereits gewappnet und wussten, wie man mit der Photonen- 

energie arbeitet, denn sie hatten kein Gas und kein Öl. Sie hätten auch gar nicht gewusst, was sie 

überhaupt mit Gas und Öl hätten anfangen können. Darum ging es bei allem nur um Photonen.  

 

Die Atlanter begannen mit den Photonen und hörten schnell wieder damit auf, da sie nicht dabei 

waren, die lemurianische Erfahrung zu wiederholen. Die meisten Gesellschaften sind in der Lage 

gewesen, mit Holz, Kohle, Öl und solchen Dingen zu arbeiten. Und eure gegenwärtige Inkarnation 

wird durch diese Energiequellen gefangen gehalten. 

 



 

 

Frage: Also nutzte der Wandel zu Imhotep´s Zeiten d ie Photonen gar nicht?  

 

KIRAËL : Gut, ja, Photonen wurden genutzt, doch nur deshalb, weil Imhotep selber sie nutzte. Es war 

leicht, die Photonenenergie zum Schwingen zu bringen. Ein Mann konnte einen Vierton- Block 

aufnehmen und diesen als Photonenenergie verwenden. Dennoch war Imhotep, sagen wir, 

unnachgiebig darin, zu wiederholen, dass er angeblich keine Photonen nutzte. Das war, als er 

Schwingungen erzeugte, um die Pyramiden zu errichten.  

 

Meister Jesus wendete die Photonenenergie ein paar Mal an und auch er erhielt ein wenig Schelte 

deswegen. Ihr werdet keine Schimpfe bekommen, wenn ihr aus der Dunkelheit  wieder heraus- 

kommt. Ihr werdet in der Lage sein, nach Belieben die Photonen zu nutzen.  

 

  



 

Frage: Wenn die Photonen-Zyklen 26.000 Jahre dauern , dann ist es physisch unmöglich für 

das Photon, während des Dimensionswechsels in die E rdatmosphäre einzudringen. Wenn du 

also sagst, dass Imhotep und Jesus die Photonenener gie nutzten, müssen sie es auf andere 

Weise genutzt haben, und nicht indem die Photonen i n die Erdatmosphäre eindrangen.  

Photonenmasse und Photonenring 

KIRAËL : Gut, lass es mich noch einmal versuchen, denn ich denke, ich habe darauf geantwortet, 

doch offensichtlich ist mir das nicht gelungen. Male eine riesige Wolke, größer als alles, was sich dein 

Geist vorstellen kann, und außerhalb dieser Wolke ist da dieser kleine Punkt. Dieser Punkt ist eure 

Sonne. Die Wolke nimmt die Größe dieses Raumes ein, und der Punkt, ist eure Sonne, die ihr nicht 

einmal sehen könnt, weil sie zu klein ist. Das wird dir eine Vorstellung davon geben, wie groß die 

Photonenwolke ist.  

 

Das Photon braucht eine extrem lange Zeit, um die E rde zu passieren . Wenn es dies tut, macht 

es nichts. Die Photonen schauen aus wie ein Komet mit einem Schweif aus Licht. Es gibt stets Reste, 

die von den Photonen abfallen. Photonenenergie bildet sich immer selbst. Das ist der Grund, warum 

ihr einen Gürtel am äußeren Rand habt. Haltet nicht die Masse für den Gürtel. Der Gürtel umgibt die 

Masse. 1 Zu jeder Zeit, wenn der Gürtel sich entfaltet, fallen Photonen ab. Es ist also nicht von 

Bedeutung, wo ihr seid, eure Erdebene wird in der Photonenenergie sein. Photonen sind immer da, 

doch die Menge, die verfügbar ist, hängt nicht vom 26.000-Jahres-Zyklus ab.  

 

Schau, die Photonenwert-Tabelle, die ich jeden Monat zusammenstelle, zeigt die Intensität der 

Photonen-Wellen, die die Erdatmosphäre kreuzen. Wenn ich dir sage, dass die Photonen  

die Erdatmosphäre mit einem Level von 8.5 kreuzen werden, dann bedeutet das, dass die Wolke 

über deinem Büro diese vielen Photonen in die Atmosphäre entlässt und du diese durchquerst.  

Wenn du sie durchquerst, gibt es eine weitere Bewegung in dieser Energie, durch die du gerade 

gehst. Dein Weg dort durch ist der gleiche wie der der großen Wolke.  

 

 

 

  



 

Frage: Werden die “drei Tage der Dunkelheit” auch p assieren, wenn wir noch nicht ganz in 

diesem Photonengürtel drin sind?  

 

KIRAËL : Okay, zurück zu deiner Wolke. die Wolken über deinem Büro: Wir gehen irgendwo entlang, 

wenn plötzlich über uns eine Wolke den Himmel bedeckt, weil es Zeit für den Eintritt in den Gürtel ist. 

Diese Wolke ist eure Türöffnung, doch weil die Photonen sich ständig bilden, sind sie wie eine Wand. 

Wir treiben dahin und plötzlich kommen wir zu dieser Wand, und wir sehen die Tür nicht, die der 

Gürtel ist. Wenn wir an diese Wand kommen, sehen wir die Tür nicht. Sie ist nicht da.  

Gut, wir können dich also nicht in dein Büro bringen, weil es einfach zu schwierig ist, doch wenn wir 

uns entlang des Gürtels bewegen, finden wir die Öffnung, nach der wir suchen. So hat es Gott 

geplant. Ich hasse es, das zu sagen, aber das ist die Wahrheit. Das ist die Art und Weise, wie Gott 

alles zusammenfügt.  

 

Wir werden uns entlang des Randes des Photonengürtels bewegen, und dann, wenn wir den Eingang 

finden, gehen wir durch. Doch wenn wir das tun, gehen wir zur selben Zeit durch die Wand. Daher ist 

da so viel, das sich entfaltet, dass ihr im dicksten, dichtesten Teil der Photonenenergie sein werdet.  

 

Eines Tages geht ihr durch diesen Photonengürtel und seid im Photonenlicht. Einmal seid ihr in der 

Photonenenergie, dann bedeutet euch der Photonengürtel nichts mehr, denn ihr nehmt  ??? 

 

1 Dies ist nun auch die Antwort auf die Frage aus „Lichtsprache“ Nr. 51 („Wo finden wir den 

Photonenring“). Die Masse der Photonenenergie ist tatsächlich so gr oß, dass wir sie unmöglich 

durch ein Teleskop erspähen können . Und selbst sein äußerer Ring, von dem wir ja immer 

sprechen, ist zu groß, als das wir ihn sehen können, weil wir kleiner als ein Stecknadelkopf sind, 

eingehüllt in diese Energie.  

 

??? euren Sonnenstern mit euch. Die Photonen transportieren euch zu einer größeren Energie, als 

sie euch anbieten können. Es ist wie eine ultimative Schöpferquelle. Je mehr ihr sie nutzt, desto 

glücklicher seid ihr, weil die Energie sich von selbst reproduziert. Das bedeuten “die drei Tage der 

Dunkelheit” , die viel weniger häufig geschehen als die Dimensionswechsel selber.  

 

  



 

Die Erde tritt etwa alle 26.000 Jahre in den Photonengürtel 

ein.  

 
Es gibt andere Planetensysteme, die zu wiederholten Malen durch den Photonengürtel gegangen 

sind, als eure Erde noch darauf gewartet hat, dies eines Tages zu tun. Es gibt Planeten, die für eine 

lange Zeit versucht haben, mit größerer Zielstrebigkeit und größerem Vorstoß als eure Erdebene, es 

durch den Gürtel zu schaffen. Nun können sie gar nichts in der Richtung tun, außer sie nutzen die 

Zehn Prinzipien der bewussten Erschaffung.  

 

Eure Erdbahn wird durch das Bewusstsein der menschl ichen Bevölkerung verlangsamt . Ich 

habe keinen Spaß bezüglich der Zehn Prinzipien gemacht. Wenn ihr sie praktiziert, hebt ihr eure  

Schwingung an. Wenn ihr eure Schwingung anhebt, bewegt ihr euch auf einer schnelleren 

Geschwindigkeit.  

 

Ich kann nicht voraussagen, wann die drei Tage der Dunkelheit beginnen werden. Ich kann den Tag 

nicht vorhersagen, an dem ihr euch selbst beruft, durch den Wandel zu gehen. Ich kann euch nur 

sagen, dass, wenn ihr erwacht, ihr es dann eher machen werdet. Wenn mehr von euch erwachen, 

werdet ihr alles beschleunigen, denn das Schöpferlicht, die Quelle, aus der ihr gemacht seid, ist in 

Kontakt mit sich selbst, was ihr seid. Ihr seid der einzige Grund, wenn ihr euch nicht schneller  

bewegt. Ihr seid der Tachometer. Ihr seid diejenigen, die auf das Pedal drücken bzw. das Schiff 

steuern oder mit beiden Füßen auf den Bremsen stehen – ja, ihr, ‚Wir die Menschen’.  

Ich sage immer „ihr“, meine aber „Wir, die Menschen“.  

 

Der Schöpfer muss auf 6 Milliarden Segmente von sic h selbst warten, die sich bewegen;  

andernfalls folgt er dem hellsten Licht, das da ist. Die Friedensmeditationen mit Milliarden Menschen 

sind wertvoll für euren Aufstiegsprozess, denn wenn ihr eine Milliarde Menschen auf einmal 

erleuchtet, sagt der Schöpfer: „Tretet aufs Gas!“ – und schon geht ihr in den Wandel. Die  

Geschwindigkeit, mit der ihr durch den Wandel geht, basiert auf der Anhäufung von Gedanken. 

 

Wenn sechs Milliarden Menschen morgen plötzlich erw achten, würdet ihr morgen in der 

Photonenenergie sein und es würde so schnell gehen,  dass ihr sagen würdet: “Was war das? 

Die Sonne war erst verschwunden, und jetzt ist sie wieder da.“ Ihr würdet die drei Tage 

Dunkelheit gar nicht mitkriegen.  

 

 

 

  



 

Frage: Neben der physikalischen Beschreibung der dr ei Tage Dunkelheit erwähnst du auch 

etwas Symbolisches. So schnell durch den Wandel zu gehen, wie du es beschrieben hast, 

resultiert von einem plötzlichen Erwachen aller Men schen, was für mich so klingt, als würdest 

du eine symbolische Bedeutung meinen. Ist es eine a usreichende Erklärung über die 

Vorstellung der drei Tage Dunkelheit, dass sie symb olisch ist?  

 

KIRAËL:  Ich wüsste nicht, wann ich das Wort “symbolisch” benutzt hätte, aber ich hätte leicht genug 

Erklärungen darüber. Erinnere dich daran, dass alles, was sich in dieser Erdschwingung befindet, 

jeder Mensch, es gewohnt ist, sich vom Physischen zu entlasten, um durch den Wandel zu gehen. 

Einige wenige unter euch sind fähig, ihren Geist rund um die Tatsache auszurichten, dass ihr 

während des Dimensionswechsels hier bleibt, weil ihr hunderte, vielleicht tausende Wandel- 

prozesse wie diesen in anderen Planetensystemen erlebt habt, und jedesmal sagt die Liebe des 

Schöpfers: „Kommt nach Hause. Wir werden den Planeten für euch reparieren und dann  

schicken wir euch zurück, um den Evolutionsprozess erneut zu versuchen.”  

 

Dieses Mal geht ihr durch den Wandel, während ihr dabei verkörpert  bleibt. Die drei Tage Dunkelheit 

werden daraus resultieren, dass die Erde durch dieses äußere Band der Photonen  

gehen wird. Der Schöpfer könnte gehen, und ihr würdet durch den Gürtel durch sein, doch der 

Schöpfer wird euch – meiner unmaßgeblichen Meinung nach – nicht auf diesen Weg schicken.  

 

Er wird euch in den Schlaf schicken und euch ein klein wenig 

ausruhen lassen. In den „drei Tagen der Dunkelheit“ werdet 

ihr durch geistige Neuausrichtungen (mind warps) gehen. 
 

Eure Gehirn-Synapsen werden neu fokussiert werden.  

 

Die Neu-Fokussierung eures Gehirns mag schmerzvoll sein, so dass ihr, wenn ihr aus der Dunkelheit 

herauskommt, euch an nichts davon erinnern werdet. Eure Gehirne werden in diesen  

drei Tagen wieder verarbeitungsfähig bzw. wieder angeschlossen sein.  

 

In der symbolischen Sprache würde euer Schädel sich ausdehnen, denn euer Gehirn würde 

restrukturiert sein, so dass ihr mit einer ganz neuen Lebensweise umgehen könnt – und es wird eine 

ganz neue Lebensweise sein. Es wird sein, als ob der Schöpfer jeden vom Planeten nimmt, den 

Planet mit Photonenenergie neu startet und euch dann wieder zurück auf den Planeten setzt, ohne 

durch einen Geburtsvorgang zu gehen.  

 



 

 

Frage: Wenn ich Prana atme, ziehe ich dann die Phot onenenergie herein? Wie ist die 

Beziehung zwischen Prana-Atmung und Photonenenergie ?  

 

KIRAËL : Wenn du Prana atmest, atmest du pranische Luft, doch du tust es durch deine Gedanken. 

Ihr habt bereits Prana in euch, weshalb ihr diese beim Prana-Atmen oder beim tiefen Atmen nur 

aktiviert. Ihr aktiviert Prana durch eure Gedanken.  

 

Die meisten von euch aktivieren das Prana, indem si e sich vorstellen, dass goldene Partikel 

durch ihr Kronenchakra über ihre Zirbeldrüse hinab in den Körper fliessen . Nach einer 

gewissen Zeit vergesst ihr, die Partikel zu sehen und genießt einfach das Gefühl des Pranas. 

  

Genauso funktioniert es auch mit den Photonen. Ihr müsst es euch nicht vorstellen, aber es hilft 

dabei. Prana ist immer da, und wenn ihr es durch Prana-Atmen aktiviert, bringt ihr auch 

Photonenenergie in euer System. Wenn ihr das tut, verliert ihr euer Gefühl für Zeit, denn Photonen 

sind die Zukunft, und im Moment lebt ihr in der Vergangenheit, auch wenn die Vergangenheit nicht 

existiert. Und andererseits auch die Zukunft nicht.  

 

Frage: Meister Kirael, ist es berechtigt, zu sagen,  dass im erweiterten Bewusstsein, wenn das 

Gehirn wieder angeschlossen ist, Frieden auf Erden vorherrschen und Liebe das 

überwiegende Bewusstsein ausmachen wird?  

 

KIRAËL: Wenn ihr nach den drei Tagen Dunkelheit aufwachen w erdet, wird nichts mehr so 

scheinen wie es war . Für diejenigen, die nichts von dem Dimensionswechsel verstehen und für  

einige, die es tun, wird in diesem Augenblick Angst der emotionale Fokus sein. Ihr werdet die 

Lichtschalter anknipsen und das Licht wird nicht angehen. Ihr werdet die Heizung andrehen  

und sie wird nicht warm werden. Angst wird bei manchen vorherrschen . Die Menschen, die über 

den Dimensionswechsel Bescheid wissen, werden ihre Gedankenmuster aussenden, und die Person 

in Alaska, die diese Wärme braucht, und die denkt, dass sie durch die Kälte umkommen wird, wird 

diesen Gedanken empfangen: “Oh, ich muss etwas tun. Was brauche ich? Ich muss etwas tun.“ Er 

wird plötzlich etwas denken, doch er wird mit der Person in Hawaii denken, denn diese sendet seine 

Gedanken an jedermann, der noch nicht über den Dimensionswechsel informiert ist.  

 

Ihr werdet euch plötzlich darüber klar, dass es nichts ausmacht, welche Hautfarbe ihr habt und was 

für eine Sprache ihr sprecht, weil ihr jenseits aller Sprachen kommuniziert. Ihr werdet wie der 

Schöpfer sprechen, in Liebe, und ihr werdet Gedanken haben, die euch nicht als Sprache über die 

Lippen kommen, sondern ihr werdet wissen, was zu tun ist. Plötzlich wird euch klar sein, dass ihr 

keine Feinde habt, dass eure menschlichen Brüder und Schwestern ein lebender Rückhalt sind, und 

dann wird jedermann lernen, den anderen zu lieben.  



 

Daher wird eure Welt schnell ganz anders aussehen.Wenn ihr erwacht, ist das erste, was der 

Lichtarbeiter sagen wird: “Was ist mit den anderen?” Ihr werdet euch sicher fühlen und es euch 

gemütlich machen wie eine Wanze im Bett. Wenn du in New York lebst und es sind 12 Grad unter 

Null und du bist ein Lichtarbeiter, wirst du sofort mit der Photonenenergie zu arbeiten beginnen. Dir 

wird inmitten eines Schneesturms warm sein. Du kannst im T-Shirt mitten in einem Schneesturm  

stehen.  

 

Ihr werdet euch als eine Gemeinschaft von Menschen zusammentun wollen. Eure Gedanken werden 

die eurer Brüder und Schwestern sein. Ihr werdet euch in andere hineindenken können. Ihr werdet 

diese Schwingung von Energie sein, die auf Photonen reisen, und so wird jeder es empfangen.  

 

 

 

Frage: Wird der Einstrom von Photonenenergie Krankh eiten im Körper beschleunigen?  

 

KIRAËL : Vor der Dimensionsverschiebung werden viele Mensche n die Erdebene verlassen . 

Jede Person, die geht, hat gewählt, zu gehen. Wenn du merkst, dass es dir in einer anderen 

Schwingung besser gehen würde, dann wirst du hier aussteigen.  

 

Viele von euch sind Lichtarbeiter, die ein Teil der Erfahrung des Schöpfers sein wollen und hier 

bleiben werden, um beim Dimensionswechsel dabei zu sein. Wenn ihr durch die Dimensions-  

verschiebung geht, werden jene, die Krankheiten  wie Asthma oder Krebs haben, diese Krankheit 

nicht mehr haben.  

 

Krankheiten sind dann nicht länger Teil des Lernpla ns. Nach dem Wechsel sterbt ihr auch 

nicht mehr wie bisher. Ihr geht stattdessen bewusst  heraus (aus dem Körper) und kehrt 

 zurück nach Hause.  Ihr tut, was ihr für den Schöpfer tun wollt, für eure Quelle, für euer Licht, für 

eure Brüder und Schwestern, und dann geht ihr nach Hause. Wenn ihr zurückkommen und den 

Wandel erleben wollt, ist das fein, aber es gibt keine Regeln oder Vorschriften darüber.  

 

Erinnert euch daran, dass es sieben Ebenen des Bewusstseins zum Wandel gibt. Wenn du dich zu 

den ersten paar Ebenen hin entwickelst, könntest du vielleicht einen Krebs entwickeln, der genau in 

der Mitte des Bauches wächst. Das wird aus der Angst resultieren, die du nicht gehen lassen 

konntest. Durch das Erwachen in einem höheren Bewusstseinslevel wirst du die Möglichkeit haben, 

den Krebs zu heilen  

 

 

  



 

Frage: Können Lichtarbeiter die Zeit verkürzen, die  sie in den drei Tagen der Dunkelheit 

zubringen? Du hast einmal gesagt, dass Hawaii und d ie Schweiz nicht durch die drei Tage 

Dunkelheit gehen würden. Könntest du erklären, waru m das so ist?  

 

KIRAËL:  Die Zeit in den drei Tagen der Dunkelheit wird für jene verkürzt sein, die gewillt sind, sie zu 

verkürzen. Lichtarbeiter werden weniger Zeit in der Dunkelheit verbringen als irgendjemand  

sonst, weil ihr vorbereitet sein werdet, um es für den Rest der Menschen vorzubereiten, die ins 

nächste Paradigma gehen wollen. Die Zeit wird nicht so sehr verkürzt sein, wie ihr denkt, dass sie das 

wird, denn ihr werdet nicht bemerken, dass sie verkürzt ist. Ihr werdet ein bisschen früher  

aus der Dimensionsverschiebung herausgehen als andere, die noch nicht so erwacht sind.  

 

Die Menschen in der Schweiz und auf Hawaii – oder Lemuria, wie ich es bevorzuge – werden 

weniger Zeit als alle anderen in diesen drei Tagen der Dunkelheit verbringen. Der große Wandel  

wird in Hawaii  und in der Schweiz nicht auf diese Weise stattfinden , wie er beim Rest der Welt 

stattfindet, denn dort wird die Verschiebung beginnen. Ihr braucht aber nicht eure Häuser oder was 

auch immer zu verkaufen und nach Hawaii oder in die Schweiz zu ziehen. Du wirst feststellen, dass 

du einen plötzlichen Drang hast, nach Hawaii zu gehen, und dann wirst du das tun.  

 

Wenn ihr aus diesen großartigen drei Tagen der Dunkelheit herauskommt, werdet ihr zu dem 

erwachen, was er wollt und was euch vor Freude springen lässt. Wenn ihr das tut, treibt es euch 

langsam in eure neuen erleuchteten Körper hinein. Ihr werdet euch mit euren galaktischen 

Freunden treffen, die hier sein werden, um euch zu treffen.  Ihr werdet keine Angst vor ihnen 

haben. Ihr werdet Zugang zu den neunzig Prozent eures Gehirns haben, und deshalb wird die Angst 

fort sein.  

 

Schlussrede  

Beim Wandel geht es um Liebe.  Deshalb werden diese zwei oder drei Milliarden Menschen aus 

diesem neuen Dimensionsverschiebungs- Prozess hervorgehen. Sie werden mit großer Liebe daraus 

hervorgehen, denn sie haben so viel zu tun.  

 

Wenn ihr nach dieser Dunkelheit erwacht, werdet ihr die Menschen weinen hören, denn sie wollen so 

fühlen, wie ihr euch fühlt. Ihr werdet diesen wundervollen Wandel zur Einheit des Lichts, genannt 

Liebe, einbringen, und das ist das, was geschehen wird.  

 

Gott segne euch und Guten Abend. 

  

Mehr Informationen im Original: http://www.kirael.com  

 

 



  



 

Anmerkung von Susanne :-))   : 

Nachdem ich zwei oder drei Stunden daran gesessen bin, den ursprünglichen Text in die Webseite 

einzuarbeiten habe ich in Forestle auch die Original-Lichtsprache Seite gefunden, nachdem ich nach dem 

Begriff Aquillians in Forestle gesucht hatte. "Nicht zur Strafe, nur zur Übung". Jedenfalls habe ich mich auf 

diesem Wege sehr intensiv mit diesem Artikel befasst. Und es ist mir eine Freude, diesen Bericht in Umlauf zu 

bringen, da er sehr zur Angstlosigkeit beiträgt. 

 

 

 

 


